



05 de febrero de 2020

DM-0141-2020

Señora
Patricia Mora
Instituto Nacional de la Mujer

Estimada señora Ministra:

El Ministerio de Cultura y Juventud (MCJ) en colaboración con el Ministerio de Ciencia Tecnología y Telecomunicaciones de Costa Rica y la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), realizaremos el **Seminario Internacional “Economía Creativa e Inclusión en la Revolución Digital”**, los días 18 y 19 de marzo del presente año, en la ciudad de San José, Costa Rica. Por este motivo, deseamos invitarla a participar como panelista el día 18 de marzo, en el Taller: “Perspectiva de género en la economía creativa”.

Para dicho Panel hemos invitado a la señora Paola Vega, Viceministra del Ministerio de Ciencia y Tecnología, la señora Ana Cristina Quirós, Viceministra del Ministerio de Agricultura y Ganadería, así como dos mujeres emprendedoras del sector de diseño y audiovisual.

Durante esta jornada internacional se debatirá sobre los procesos de transformación digital y tecnológica en el fortalecimiento de las cadenas productivas en la economía creativa y la formación de capital humano, para lo cual contaremos con la presencia de Ministros de Cultura y expertos internacionales y nacionales sobre la materia, adjuntamos la agenda del evento.

En materia de educación, formación y capacitación en las áreas de ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas, exploramos la capacidad de innovar en los campos tecnológico, social y organizacional, potenciando de esta forma la sostenibilidad ambiental y la inclusión social, a partir de la situación de las mujeres y sus ámbitos de emprendimiento.

El objetivo es inspirar estrategias para el aprovechamiento inclusivo y sostenible de la digitalización a partir de soluciones apropiadas a la escala, singularidad y potencialidad de cada territorio.

En el marco de este Seminario se realizará el lanzamiento de la **“Estrategia Nacional “Costa Rica Creativa y Cultural 2030”**, siendo esta un instrumento de política pública que reconoce y promueve los emprendimientos creativos y culturales, como un motor del desarrollo económico, social y cultural de Costa Rica. La cual se realiza con apoyo del Ministerio de Economía Industria y Comercio, el Ministerio de Ciencia y Tecnología, el Instituto Nacional de Aprendizaje y el Sistema de Banca para el Desarrollo.

Esta Estrategia ha sido el resultado de un apoyo interinstitucional que busca a través de la consolidación de un modelo de gobernanza, la articulación de las diferentes instituciones y organizaciones del ecosistema para facilitar la implementación de programas y acciones, según las necesidades que son priorizadas a través de las mesas sectoriales.



Nos complace invitarla a participar del lanzamiento de la Estrategia el día 18 de marzo del 2020, a las 9:00 a.m. en el Teatro de la Danza, instalaciones del CENAC, le adjuntamos la agenda de los eventos.

Agradecemos confirmar su participación en los eventos.

Sin más me despido agradeciendo siempre su colaboración y compromiso con el quehacer del Sector Cultura.

Atentamente,

Sylvie Durán Salvatierra
Ministra de Cultura y Juventud

Despacho de la Ministra de Cultura y Juventud. San José, Costa Rica
Tel: (506) 2221-3806 Fax: 2221-1759 web: www.mcj.go.cr